
Consiglio Comunale INT 161 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: CERTE NOTTI... MEGLIO PREVENIRE CHE CURARE!

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
PREMESSO CHE

- la malamovida continua incessantemente ad esistere e a creare disagio per la cittadinanza torinese
oramai da tempo;
- il Sindaco dichiarava sui social in campagna elettorale: «Occorre ripensare e riorganizzare la vita
notturna: si tratta di temi concreti come convivenza civile, economia notturna, salute pubblica, spazi
urbani  e  mobilità.  Aspetti  -  economici  e  sociali  -  dei  luoghi  in  cui  abitiamo».  Ed ancora:  «La
creazione di una figura che se ne occupi in modo stabile e continuato potrebbe essere un inizio, una
leva nuova da usare», continuava nel post, che propone il «sindaco della notte» come figura in
grado di «mediare e  conciliare  le differenti  necessità di  divertimento e di  riposo,  garantendo il
giusto equilibrio e distribuzione degli spazi»;
- codesta Consiglio Comunale ha approvato nella seduta consiliare del 21 febbraio 2022 la mozione
2022-02874 presentata dal sottoscritto Consigliere nella quale si impegnava ad istituire la figura del
Sindaco della Notte come enunciato nelle linee programmatiche;

CONDISIDERATO CHE

-  dal  10  maggio  si  terrà  l’Eurovision  Song  Contest  2022 che  prevede  eventi  off  e  l’arrivo  di
numerosi  turisti  che si  riverseranno non solo nelle aree destinate all’evento ma anche in tutti  i
quartieri della movida torinese;
-  il  Sindaco Lo Russo ha dichiarato che ci  sarà la riapertura dei Murazzi in concomitanza con
l’Eurovision  Song Contest  come suggerito  dallo  scrivente  Consigliere  nel  medesimo Consiglio
Comunale di approvazione della mozione in premessa;
-  l’assessore al  Commercio,  Paolo Chiavarino ha dichiarato che il  tavolo interassessorile  (Task
Force) costituito per contrastare la malamovida, stava lavorando per contemperare il  diritto alla
salute con quello al divertimento;
- con deliberazione della Giunta Comunale Atto n. 206 del 31/03/2022 è stata approvata la nuova
struttura  organizzativa  che  prevede  la  possibilità  di  identificare  ruoli  strategici  e  atti  alla
sensibilizzazione su tematiche e politiche cruciali della Città, quali tra l’altro il Sindaco della Notte.

PRESO ATTO CHE

-  la  capienza  legale  dei  Murazzi  è  di  poco  meno  di  10.000  persone  in  contemporanea,  che
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costituisce un flusso rilevante di persone che va gestito;
- nella precedente vita dei Murazzi ci sono state diverse problematiche relative a episodi di violenza
e distrurbo;
- negli ultimi mesi c’è stata un escalation di episodi violenti sia per le baby gang, sia per scontri
relativi a manifestazioni, sia per attività dei centri sociali occupati;
-  nel  frattempo  gli  inquilini  di  Piazza  Vittorio  hanno  contattato  un  avvocato  per  preparare  un
Dossier contro il Comune, un po’ come a San Salvario dove hanno già ottenuto un risarcimento;
- prevenire è meglio che curare.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

- quali sono le strategie di gestione degli eventi che prenderanno vita a breve nella Città;

- quali sono i provvedimenti e gli atti portati a termine dal tavolo interassessorile costituito per
contrastare la malamovida;

- quali sono i regolamenti e le attività poste in essere in tema di sicurezza e gestione dei flussi
relativi alla fruizione dei Murazzi;

- se verrà ipotizzato un presidio fisso di vigili urbani per un controllo documenti ect.. come era stato
in alcuni periodi all’ingresso dei Murazzi;

- entro quale termine si prevede di nominare il “Sindaco della Notte”.

Torino, 05/04/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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